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☆職業人講話☆ 

  去った 12月 6日(水)５、6校時、昨年に引き続き「職業人講話～未来をつくる君たちへ伝えたい～」

（PTA 主催）が実施されました。様々な職業のプロからの人生のアドバイス！生徒自身が希望した職業

について話が聞ける最高の場となったと思います。 

進路と言えばすぐ「受験」と考えがちですが、「受験」「進学」はあくまで過程であり、最終目的は「生き

生きと働き、充実した人生を送る（自立）」です。是非今回の講話を今後の進路選択に活かしましょう。 

 
～三者面談開始！！～ 

 三者面談が本日 14日（水）から 5日間の日程で実施されます。3年生においては「進路決定」の場

となります。志願書への押印・考査料徴収・写真提出など受験モードが高まります。しっかりと準備を

しましょう。１・2年生においてもこれまでの様々な活動の振り返りの機会となります。良かったとこ

ろはさらに伸ばし、改善する点はしっかりと対応していきましょう！ 

同時に推薦入試も始まりました。先週には最初の試験となる「興南高校推薦入学試験」が行われてお

ります。年明けには私立や高専などの推薦入試も続々と続きます。受験者はしっかり準備・対策をとっ

て挑んでください。また、推薦入試は 3年から希望するのではなく、１，２年生の時からしっかりと

「推薦」という強い意志と目的を持っていなくてはいけません。実際、推薦希望者の面接練習の際、早

い段階で推薦を希望している生徒とそうではない生徒の「姿勢」「面接対応」「事前の受験校への情報収

集」「書類提出期限の厳守」など全ての面で差を感じます。何事も早めの決断と準備が大切です。早す

ぎることはありません。この面談や年末年始の家族の時間でも、「進路」について親子で話し合いをし

てみてはいかかでしょうか。 

 

                   最近学校へ「学習に必要のない物」の持ち込みが増えていま

す。特に多いのが「お菓子」「携帯電話」です。勉強する環

境が壊れていきます。家庭でも確認の協力をお願いします。         

 

お願い！！ 
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